



暑さに負けず、1学期の締めくくりを！



今年、関東甲信地方の梅雨入りは6月21日でした。平年よりも2週間程遅い梅雨入りだったそうです（そして、史上3番目に遅い！）。そしてその後も、梅雨とは名ばかりで、まとまった雨が降った日はほんの数日でした。また、今後の週間天気予報を見ても傘マークは無く、最高気温が30℃超えの連続です。

その様な中、間もなく学期末を迎えます。4月に入学・進級した時の自分を思い出し、自らの成長を振り返る絶好の機会といえます。暑さで体調を崩しがちですが、元気にしっかりと締めくくってほしいと願っています。引き続き、保護者の皆様・地域の皆様のご理解・ご協力の程を、よろしくお願いいたします。

◆夏休み おもしろチャレンジ教室 開催！！◆



文部科学省が打ち出している“コミュニティ・スクール”の理念に基づいた地域の方々との協働を目指し、また夏休みだからこそできる多様な体験の場を子どもたちに与えるために、今年度も「夏休みおもしろチャレンジ教室」を開催します。詳細は、7月1日付にて sigfy 及び紙媒体（家庭数）でお知らせしております。参加申込は7月10日（水）までです。たくさんの参加を待っています！

	内 容	7月23日（火）	7月24日（水）	7月25日（木）	7月26日（金）
1	調べる学習教室	○	○	○	
2	算数教室	○4～6年	○4～6年		
3	おもしろ 英語教室			○	○
4	おもしろ 実験教室	○1, 2年	○3, 4年	○5, 6年	
5	おもしろ 工作教室	○4～6年			○1～3年
6	おもしろ 紙工作教室		○1～3年		
7	おもしろ うちわ作り教室	○	○		
8	おもしろ 紙飛行機教室	○			○
9	おもしろ ウクレレ教室			○	
10	おもしろ フラダンス教室	○	○	○	
11	おもしろ ヒップホップダンス教室				○

◆ 自分を守る “合言葉” ◆



7月2日、1年生を対象に警察による「防犯教室」が行われました。先月の「交通安全教室（全年齢）」と同様、子どもたちの大切な命を守る取組のひとつです。その中で、子どもでも覚えやすい合言葉が紹介されました。ぜひご家庭でも、話題にしていただけますと助かります。

◎ 危険から身を守る「**イカのおすし**」

ついて**イカ**ない ， 車に**の**らない ， **お**お声を出す ， **す**ぐ逃げる ， **し**らせる

◎ 不審者を見分ける「**はちみつじまん**」

はなしかけてくる ， **ち**かづいてくる ， **み**つめてくる ， **つ**いてくる ，
じっと ， **ま**っている ， **ん**?っとちゅうい！

